

Los bomberos de Rionegro cuentan con un nuevo vehículo para intervenciones en altura y nuevos EPIS

El coste de este vehículo asciende a 123.964,50 € y para los 55 EPI's de categoría III, el Consorcio ha invertido un total de 63.222,50 €



*Por Gabinete de Prensa
feb. 21, 2023*

El presidente de la Diputación Provincial, Francisco José Requejo Rodríguez, acompañado del Presidente del Consorcio de Prevención y Extinción de Incendios, Salvamentos y Protección Civil, José Luis Prieto, visitaron el parque de bomberos de Rionegro del Puente, con motivo de la recepción de un nuevo vehículo, que amplía la dotación de medios materiales de este parque

Se trata de un vehículo para trabajos en altura que facilitará la labor de los bomberos de este parque por su gran versatilidad, maniobrabilidad y alcance para intervenciones que precisen de trabajos por encima de la superficie.

Este vehículo, primero de los tres adjudicados por el Consorcio y la Diputación Provincial, está destinado para la realización de trabajos en edificios con varias plantas sobre rasante, naves industriales u obstáculos naturales, incluida la proyección de agua gracias a que dispone de una línea contra incendios de 25 mm de sección que alimenta una salida situada en la plataforma de trabajo.

El coste final del vehículo ha sido de 123.964,50 €, y se ha financiado con parte de los remanentes de tesorería del Consorcio.



Asimismo, hoy se ha iniciado la entrega de los nuevos trajes de intervención, que son equipos de protección individual, EPI

Este parque da servicio a 175 poblaciones (Ayuntamientos y Anejos) de las comarcas Sanabria, Carballeda y parte de Valles de Benavente.

Los responsables tanto de la Diputación como del Consorcio, quisieron poner en valor el importante esfuerzo inversor realizado durante este mandato con la renovación y ampliación de una gran parte del material existente, para lo que se está utilizando tanto fondos propios de la Diputación y el Consorcio, como las líneas de ayuda con fondos europeos, bien sea a través de la Junta de Castilla y León (FEDER-REACT UE) o a través de iniciativas propias (INTERLUMES). Así pues, incluyendo las inversiones del parque Zamora Rural (1.319.295,69 €), en este mandato (2019-2023) se ha invertido un total de 3.798.068,84€.